
 

 

 

 

 

 

 

１ はじめに 

 猛暑が一気に去り、秋らしい天候が続いています。 

 各地区に置かれましては、過ごしやすい気候の中、体育的行事・文化的行事が実施されていること

と思います。子どもたちが笑顔で学校行事に参加してくれることを望んでいます。 

 さて、令和５年度の校長職候補者・管理職候補者選考の２次面接も終わり、今月末に予定されてい

る最終合格者発表を待つだけとなりました。それに加え４級職選考や主任教諭選考の合格発表も行わ

れることから、その時から次年度の学校経営の準備がスタートすることになります。 

 定期異動も含め、来年度の人事構想には頭を悩ませるところですが、万全の準備をよろしくお願い

します。 

 先月２１日（土）には、我々東京都一水会の先輩方でもある「東京都伯水会」の創立４０周年記念

式典が、四ツ谷にある「主婦会館プラザエフ」で行われました。私が出席する予定でしたが、残念な

がら土曜学校公開及び道徳授業地区公開講座と重なってしまい、事務局長の伊藤 栄司校長先生に代

理出席をしていただきました。少ない人数ながら、盛大な会であったそうです。 

 今後も、伯水会とは連携を図っていきます。ご協力をよろしくお願いします。 

 

 

２ 会務報告等 

  １０月１５日（木） ブロック別支部長会（第５回支部長会）        （各ブロック）  

  １０月２１日（土） 東京都伯水会 創立４０周年記念式典・祝賀会  （四ツ谷・主婦会館）           

 

 

３ その他 

 

令和５年１０月現在で、登録会員数２１１５名となりました。しかしながら、会費の納入率はあま

り高くありません 

各支部長の校長先生方にはお手数をおかけしますが、「シクミネットから、各地区の登録会員数及

び会費の納入確認をお願いします。もし未納の会員がおりましたら、お声掛けをお願いします。 

東京都一水会                   令和５年１１月４日（土） 

令和５年度 第５回役員会・第６回支部長会 
会長 加 藤  勲 


